



## Nous avons besoin de toi !

### Le Collectif des Amoureux au ban public d'Albi recherche ses bénévoles

Les Amoureux au ban public est une association qui depuis 10 ans se mobilise pour la défense collective des droits des couples franco-étrangers et des familles binationales dans un contexte de durcissement général des politiques migratoires. Les actions d'informations juridiques, militantes et festives pour sensibiliser l'opinion publique sont portées par les couples et leurs soutiens bénévoles dans un état d'esprit de non-jugement, de convivialité et de bienveillance.

Après Lyon, Marseille, Montpellier, Paris, Quimper et Strasbourg, un nouveau collectif est en pleine création dans la ville d'Albi et recherche ses bénévoles pour participer à cette dynamique !

Toi aussi, tu es convaincu.e que chacun.e à son niveau peut faire avancer les choses ? Tu désires t'engager à la construction d'une société qui n'a pas peur de l'altérité et qui offre à chacun.e la liberté d'aimer la personne de son choix et le respect de sa vie de famille quelles que soient sa nationalité, son orientation sexuelle, sa religion, son sexe ou son âge ? Tu es en couple bi-national, issue d'une famille mixte ou sensible à cette cause ?

Alors **bienvenu.e.s** !

Nous commençons nos actions par des permanences d'accueil et de soutien juridique des couples franco-étrangers chaque dernier mardi du mois à 19H dans les locaux du MRAP / 25 ter rue de la Madeleine à Albi. Mais d'autres formes de mobilisation restent à inventer ensemble...

Rejoins nous quelles que soient tes envies et savoirs faire !

N'hésite pas à nous contacter,  
A très bientôt !

Collectif des Amoureux au ban public d'Albi

[amoureuxauban81@gmail.com](mailto:amoureuxauban81@gmail.com)

Facebook : @AmoureuxaubanpublicAlbi